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Bäume am Hans-Böckler-Platz 
hier: Anfrage der Fraktion Die Linke aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 
30.01.2014, TOP 8.4 

„Herr Löwisch bittet um Mitteilung, wann die von der Verwaltung angekündigte Beschlussvorlage der 
Bezirksvertretung vorgelegt wird. 
(Mitteilung der Verwaltung in der Sitzung der Bezirksvertretung vom 26.09.2013, TOP 4.1.5.1: „Da 
eine Baumfällung mit anschließender Neupflanzung von der BV 1 abgelehnt wurde, werden derzeit 
von der Verwaltung Alternativen geprüft. Im Anschluss wird eine Beschlussvorlage zu dieser Thema-
tik vorgelegt werden.“) 
 
Herr Löwisch bittet dabei auch zu prüfen, in ähnlichen Fällen alternative Lösungen statt Fällungen zu 
entwickeln (beispielsweise partielle Anhebung des Pflasters).“ 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung verweist auf den Beschluss zu Punkt 9.1 „Bäume am Hans-Böckler-Platz und an der 
Venloer Straße“ aus derselben Sitzung. 
 
Gemäß dem aktuellen Beschluss wurde der Baum am Hans-Böckler-Platz bereits gefällt. Die Arbeiten 
zur Wiederherstellung der Verkehrssicherheit sind bereits ausgeschrieben und befinden sich derzeit 
in der Vergabe. Die Arbeiten werden nach Auftragserteilung schnellstmöglich ausgeführt und im An-
schluss erfolgt die Ersatzpflanzung. 
 
Bezüglich der Bitte von Herrn Löwisch, in ähnlichen Fällen alternative Lösungen zur Fällung zu prü-
fen, weist die Verwaltung darauf hin, dass eine Baumfällung grundsätzlich immer nur dann in Betracht 
gezogen wird, wenn keine alternative Lösungsmöglichkeit gefunden wurde. Selbstverständlich wer-
den vorher alle nur erdenklichen Varianten durchgedacht, um die Verkehrssicherheit wiederherzustel-
len und den Baum zu erhalten. Nur, wenn sowohl das Amt für Straßen und Verkehrstechnik als auch 
das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen keine realistische Möglichkeit sehen, den Baum zu 
erhalten, wird über einen Fällantrag nachgedacht. 
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